



Grupo municipal de San Sebastián
Donostiako Udal Taldea

Ayuntamiento de San Sebastián
Donostiako Udala

943 48 10 81
partido_pse-ee@donostia.org



IFK/CF 22007400A / TEE/REL 01200697
6358n VII 2005-03

ERNESTO GASCO AFIRMA QUE EN LAS PRÓXIMAS ELECCIONES MUNICIPALES SAN SEBASTIÁN SE JUEGA SU FUTURO

En la Asamblea Abierta a la ciudadanía que se ha celebrado esta semana en San Sebastián, el candidato a alcalde, Ernesto Gasco ha afirmado que San Sebastián y los donostiarras se juegan su futuro en las próximas elecciones municipales. “Bildu, con la complicidad del PNV que ha permitido esa situación, ha llevado a San Sebastián al borde del abismo, por eso, los donostiarras saben que en estas elecciones se la están jugando y quieren el cambio y solo el partido socialista es la garantía de ese cambio”.

En la Asamblea han intervenido además de Gasco, el Secretario General de los socialistas guipuzcoanos, Iñaki Arriola y el candidato a Diputado General, Denis Itxaso. Meritxell Batet no ha podido participar en la Asamblea por motivos de salud.

www.socialistasdonostiarra.es



Grupo municipal de San Sebastián
Donostiako Udal Taldea

Ayuntamiento de San Sebastián
Donostiako Udala

943 48 10 81
partido_pse-ee@donostia.org

En su intervención, Gasco ha asegurado que los donostiarras anhelan el cambio. “Los socialistas estamos construyendo la nueva ilusión, la nueva esperanza”.

Ha criticado la falta de liderazgo del actual alcalde y ha puesto como ejemplo de ello el “nafragio” de la nao San Juan. “Necesitamos un alcalde con liderazgo, un capitán de barco que funcione y que cuando las cosas no van bien, las afronte y tenga un plan B y no que diga que no pasa nada. El proyecto principal de Bildu para 2016 ha naufragado y eso es muy grave”.

El candidato a alcalde ha asegurado que “nosotros tenemos proyectos alternativos para 2016. Estamos trabajando desde ahora ya para que la capitalidad sea la plataforma del éxito de San Sebastián, de Gipuzkoa y de Euskadi en Europa”. Los socialistas trabajarán para que el 2016 ponga las bases para que la ciudad tenga un crecimiento cultural, para que sea una ciudad referente en cuestiones de convivencia y derechos humanos.

Gasco ha afirmado que si el 24 de mayo los socialistas obtienen la confianza de los ciudadanos impulsarán proyectos tractores de inversión que generen empleo para la ciudad y harán un gran pacto por el desarrollo económico y el empleo. “Porque hay gente que está esperando que haya un cambio para volver a invertir en San Sebastián”, ha dicho. “Yo quiero una ciudad abierta, cosmopolita y no cada vez más pueblerina. Quiero una ciudad con ilusión, con proyectos de futuro”.

San Sebastián ha estado “magníficamente” gobernada durante 20 años por los socialistas y consecuencia de ello es que los “pocos proyectos” que actualmente están en marcha fueron en su día impulsados por los socialistas, como la estación de autobuses, la estación del tren de alta velocidad o Tabakalera.

“Todo ese gran conglomerado de estaciones y gran centro cultural contemporáneo tiene que ser el nuevo alma de la San Sebastián del siglo XXI como lo fueron el Kursaal y la playa de la Zurriola en el siglo XX. Necesitamos referencias internacionales porque San Sebastián no juega en la segunda división, juega en la Champions League y para eso necesita un líder capaz de llamar a quien haga falta para conseguir inversiones en la ciudad. San Sebastián es mi compromiso y está por encima de todo”.

“Mientras Izagirre vive del pasado y quiere una ciudad en blanco y negro, yo quiero una San Sebastián en color, de las tecnologías, moderna, joven, dinámica, una ciudad que sea referente como lo fue con los socialistas”, ha concluido.

Iñaki Arriola, por su parte, ha reivindicado el ejemplo de las localidades gobernadas por los socialistas. “En estos tiempos de crisis económica han



Grupo municipal de San Sebastián
Donostiako Udal Taldea

Ayuntamiento de San Sebastián
Donostiako Udala

943 48 10 81
partido_pse-ee@donostia.org

gobernado desde la cercanía, han mantenido los servicios públicos, han tenido la capacidad de seguir mejorando la ciudad y han demostrado que también en esta situación, los socialistas son la mejor alternativa para gobernar los pueblos y ciudades de Gipuzkoa”. Para Arriola esa forma de gobernar permite al PSE-EE presentarse a las elecciones municipales y forales de 2015 con un proyecto creíble, frente a Bildu que, ha provocado la “paralización absoluta” del territorio y también una “marcha atrás en el bienestar de la ciudadanía y esperanza de futuro para Gipuzkoa”.

Tanto Arriola como el candidato a Diputado General, Denis Itxaso han asegurado que el PNV, no puede presentarse como la alternativa cuando tras las elecciones de 2011 no quiso ser diputado general porque podría haber gobernado con el PSE-EE. “Buscaban escarmentar a los guipuzcoanos, jugando a la estrategia de “cuanto peor mejor en Gipuzkoa”.

En este sentido, el aspirante a diputado general ha alertado sobre las graves consecuencias que va a tener para los próximos 20 años la gestión de Bildu en la Diputación Foral de Gipuzkoa. En concreto, se ha referido a la llamada “crisis de los residuos” provocada por la coalición abertzale que pretende imponer un modelo que condena a este territorio a los vertederos, “perdiendo fortunas” para pagar a bancos y constructores por no hacer nada, jugando con “muchísimo dinero público” que podría dedicarse al empleo y a la reactivación económica.

Itxaso ha asegurado que “los socialistas queremos dar juego a los ayuntamientos y en una cuestión tan importante como la política turística entendemos que la marca internacional es San Sebastián y que a la Diputación corresponde repartir por los pueblos de Gipuzkoa los excedentes turísticos de San Sebastián. Y eso es algo que no se está haciendo y que nosotros tenemos clarísimo”.

También se ha referido a Podemos, “respetando las siglas”, sí ha sido crítico con un partido que no se moja en aquellas cuestiones que afectan a los guipuzcoanos, algo que le parece incomprensible. No tienen opinión formada sobre nada y cuando se les pregunta por proyectos concretos como el Puerta a Puerta, la llegada del tren de alta velocidad a San Sebastián, dicen que hay que consultar a los círculos, a los ciudadanos.

Es muy importante la claridad en quienes entran en política que se hace porque hay “una inquietud”. “Nosotros tenemos una opinión, nosotros tomamos parte, nos comprometemos y damos la cara y decimos abiertamente lo que pensamos y tratamos de seducir y convencer a la gente”. El compromiso del Partido Socialista llega hasta el punto de que sus militantes y cargos públicos “hemos derramando sangre sudor y lágrimas por la democracia en este país”. Y ha puesto en valor “o que hemos luchado, lo que hemos peleado, lo que hemos trabajado, lo que te



Grupo municipal de San Sebastián
Donostiako Udal Taldea

Ayuntamiento de San Sebastián
Donostiako Udala

943 48 10 81
partido_pse-ee@donostia.org

has arriesgado”, -en referencia a Jesús Eguiguren presente en la sala-, en estos años.